

**EL GOBIERNO RUSO DESTINARÁ 900 MILLONES DE RUBLOS. PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO BUQUE DE INVESTIGACIÓN**



Los fondos están destinados a la construcción de un buque de investigación del Proyecto 23460 con el fin de llevar a cabo investigaciones oceanográficas y pesqueras integrales en el Océano Mundial.

Como dijo el presidente del Gobierno de la Federación de Rusia, Mijail Mishustin, en una reunión operativa con los viceprimeros ministros, en nombre del presidente, el Gobierno continúa renovando la flota científica nacional. Este año destinará 900 millones de rublos del presupuesto a la construcción de un buque marítimo de gran tonelaje. Con su ayuda, los científicos podrán realizar una amplia gama de investigaciones en el Océano Mundial. Estos estudios ampliarán la base de recursos de las pesquerías rusas.

*"En total, se han previsto más de 23 mil millones de rublos para la ejecución del proyecto en los próximos 4 años, el pedido ya está firmado", señaló Mikhail Mishustin.*

Según sus palabras, estos modernos buques de investigación aumentarán significativamente la competitividad de la flota científica nacional, mejorarán las condiciones de trabajo de los científicos rusos y proporcionarán una carga de trabajo adicional a los astilleros rusos.

El cliente del proyecto es el Instituto Panruso de Investigación de Pesca y Oceanografía. Según el director de VNIRO, Kirill Kolonchin, el nuevo barco tendrá una zona de navegación ilimitada, incluso en la Antártida y el Ártico. Su longitud será de 120 m y las investigaciones científicas se llevarán a cabo con la ayuda de vehículos permanentes: un helicóptero, un vehículo aéreo no tripulado (UAV), un batiscafo y un vehículo submarino deshabitado (ROV) teledirigido.